

Información Legal Expedia, Inc. opera el sitio web <https://www.expedia.es/> que actúa como interfaz entre usted y los distintos Proveedores de viajes (como se definen a continuación).

Contactos con el servicio de atención al cliente.

La manera más rápida de ofrecerte asistencia con las consultas de viaje es mediante de nuestra página de atención al cliente y nuestro agente virtual [aquí](#). Número de teléfono: 912 75 73 14 (tarifa local) +34 912 75 73 14 (desde el extranjero) Por favor llame al 900 816 411 (teléfono gratuito) para consultas relacionadas con reservas de vuelos y reservas de vuelos que formen parte de un paquete de viajes Correo electrónico: [Aquí](#)

Expedia, Inc. con domicilio social en la dirección siguiente: 1111 Expedia Group Way West Seattle, WA 98119 Estados Unidos Número de teléfono: +1 206 481 4252.

Al reservar un Servicio de viajes (según se define en los [Términos de servicio](#)) utilizando el sitio web, celebra un contrato con el Proveedor de Viaje pertinente (según se define en los [Términos de servicio](#)), es decir, con el proveedor que pone los Servicios de viajes a su disposición; por ejemplo, un proveedor de servicios de alojamiento, una aerolínea, una empresa de alquiler de automóviles, un tour operador, Expedia Travel (según se define a continuación) o un proveedor de actividades.

Por "Expedia Travel" con domicilio social en la dirección siguiente: 5000 W. Kearney Street Springfield, MO 65803 USA (Número de empresa del estado de Nevada: E0503382005-1).

Al celebrar un contrato con un proveedor de servicios de alojamiento, una empresa de alquiler de coches, un tour operador, Expedia Travel o un proveedor de actividades, encontrará los datos de identificación del proveedor en la parte inferior de la página de pago.

Cómo ordenamos los resultados de búsqueda: [Posicionamiento](#)

Marcas registradas y derechos de autor Si tienes alguna duda sobre el uso o la licencia de marcas registradas o materiales con derechos de autor, escríbenos a IPComplaints@expediagroup.com.

Contenido ilegal y asuntos de seguridad Si sospechas que hay contenido en nuestro sitio web que podría ser ilegal, infórmanos de ello con el botón "Denunciar anuncio" o escribiéndonos a eunotifications@expedia.com.

Si nos envías un correo electrónico en relación con contenido presuntamente ilegal, incluye la siguiente información: una explicación detallada de por qué crees que el contenido es ilegal, las URL concretas para ayudarnos a identificar el contenido, y tu nombre y dirección de correo electrónico. Cuando contactes con nosotros, comprueba también que la información que envíes sea precisa y completa.

La dirección de correo electrónico que se indica arriba también puede utilizarse para contactar con nosotros por cuestiones relacionadas con la Ley de Servicios Digitales. Las comunicaciones con esta dirección pueden escribirse en cualquier idioma europeo.

Resolución de litigios Puedes contactar con un [organismo de resolución extrajudicial de litigios certificado](#) para que te ayude a resolver las disputas con nosotros relativas a nuestras acciones en relación con contenidos ilegales denunciados. Las decisiones de los organismos de resolución extrajudicial de litigios no son vinculantes para ti ni para nosotros.

Representante legal para la Ley de Servicios Digitales

El representante legal de Expedia, Inc. a efectos del artículo 13 de la LSD es el siguiente:

EG Vacation Rentals Ireland Ltd

25 St Stephen's Green, 4th floor

Dublín 2, D02 XF99

Irlanda

Puedes contactar con EG Vacation Rentals Ireland Ltd escribiendo a legal@vrbo.com.